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Abstract (in French and English)

L’évolution de la situation en Afghanistan, un des problèmes les plus discutés de la
communauté académique d’Asie Centrale, reste incertaine mais elle comprendra une nouvelle
stratégie de lutte contre les Talibans. Les États de la région, décidant par eux-mêmes des
problèmes liés à l’Afghanistan, mettent en place une manière propre de gérer une possible
nouvelle onde du radicalisme islamiste, des flux de réfugiés et des migrations. Ces tâches sont
liées au reformatage de la coopération internationale dans la stabilisation de l’Afghanistan.
Garantir la sécurité régionale implique un changement de politique des États-Unis et de leurs
alliés en Afghanistan mais aussi l’élaboration d’une position commune aux Etats-membres
de l’Organisation de coopération de Shanghai en matière de stabilisation de la situation en
Afghanistan. C’est donc un nouveau Vivre ensemble que les voisins de l’Afghanistan mettent
au point entre eux, dans l’incertitude ou du moins dans l’innovation. The evolution of the
situation in Afghanistan, one of the most discussed issues of the academic community in
Central Asia, remains uncertain but it will include a new strategy in the struggle against
the Taliban. The states in the region, deciding by themselves about the problems linked to
Afghanistan, establish their own way to handle a possible new wave of Islamist radicalism,
refugee flows and migrations. These tasks are related to the reformatting of international
cooperation in Afghanistan’s stabilization. Ensuring regional security involves a change in
US policy and in their allies in Afghanistan but also the development of a common position
by Member States of the Shanghai Cooperation Organisation for stabilizing the situation in
Afghanistan . So this is a new Living-together that Afghanistan’s neighbours are developing
among themselves, in uncertainty or at least in innovation.
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